

Internationale
Digitalkonferenz
29. September 2022

Jetzt anmelden!



Synodalität weltweit

Synodality worldwide

missio
glauben.leben.geben.


Katholische Akademie
Bistum Dresden-Meißen

Unsere Kirche braucht Synodalität. Weltweit.

Wir laden Sie dazu herzlich ein!



Bischof Timmerevers



Pfarrer Bingener

Vor dem Hintergrund des von Papst Franziskus angestoßenen synodalen Prozesses in der Weltkirche findet am **Donnerstag, 29. September 2022**, die internationale Digitalkonferenz über **Synodalität weltweit**, besonders in der Großstadt, statt. Die Konferenz befördert den Erfahrungsaustausch über die pastoralen Herausforderungen in urbanen Regionen auf verschiedenen Kontinenten und gibt Gelegenheit, gemeinsam darüber nachzudenken, wie diese Herausforderungen in einer synodalen Weise bewältigt werden können. So können im Dialog mit der Weltkirche auch die Anliegen des Synodalen Weges in Deutschland Thema werden.

Sprecher/-innen sind u. a. Jean-Claude Kardinal Hollerich SJ (Luxemburg), Bischof Bertram Meier (Augsburg), Constansia Mumma-Martinon (Nairobi) und Rafael Luciani (Caracas), Estela Padilla (Philippinen) und Julia McStravog (Washington DC).

Wir freuen uns auf Sie,

Heinrich Timmerevers
Bischof von Dresden-Meißen

Dirk Bingener
Präsident von missio in Aachen

Die Teilnahme an der Konferenz ist kostenfrei. Um Anmeldung wird gebeten!

Alle Vorträge und Podien der Konferenz werden simultan gedolmetscht.

Veranstaltet wird die Konferenz vom Internationalen Katholischen Missionswerk missio Aachen und der Katholischen Akademie des Bistums Dresden-Meißen.

Programm und Anmeldung
unter: www.missio-hilft.de/synodalkonferenz

Our Church Needs Synodality. Worldwide.

We cordially invite you!

In light of the worldwide synodal process initiated by Pope Francis, the international digital conference on **September 29, 2022**, will deal with **synodality worldwide**, especially in large cities.

The aim of the conference is to bring together perspectives on, and experiences with, the pastoral challenges in urban regions on different continents and to exchange ideas about how these challenges may be addressed in a synodal manner. In this way, also the concerns of the Synodal Path in Germany can be discussed in dialogue with the universal Church.

Among the speakers are Cardinal Jean-Claude Hollerich SJ (Luxembourg), Bishop Bertram Meier (Augsburg), Constancia Mumma-Martinon (Nairobi), Rafael Luciani (Caracas), Estela Padilla (Philippines), and Julia McStravog (Washington DC).

We are looking forward to welcoming you,



Heinrich Timmerevers
Bishop of Dresden-Meißen



Dirk Bingener
President of missio Aachen

Attendance is free, but please register in advance!

All talks and discussions at the conference will be translated simultaneously.

The conference is organized by the International Catholic Mission Society missio Aachen and the Catholic Academy of the Diocese of Dresden-Meißen.

For the program and registration
click: www.missio-hilft.de/synodalconference



missio
Internationales
Katholisches Missionswerk e. V.
Goethestraße 43
52064 Aachen
post@missio-hilft.de
www.missio-hilft.de



Katholische Akademie
Bistum Dresden-Meißen

Katholische Akademie
Bistum Dresden-Meißen
Haus der Kathedrale
Schloßstraße 24
01067 Dresden
info.akademie@bddmei.de
www.lebendig-akademisch.de